

# Continúa gestión de paz en C.A. Richard Stone

San José, Costa Rica, julio 28 (AP). El enviado de los Estados Unidos Unidos a Centroamérica, Richard Stone, llegó hoy a Costa Rica, procedente de Tegucigalpa en su tercera visita a este país relacionada con sus gestiones de paz para la región.

Fue recibido en el aeropuerto "Juan Santamaría" por funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores y el embajador de los Estados Unidos, Winsor Curtin, con quien conversó durante unos minutos.

Stone fue muy parco en sus declaraciones a los periodis-

tas y sólo dijo que le complacía estar de vuelta en Costa Rica, país que admira por su democracia.

Sobre las gestiones de pacificación del "Grupo de Contadora", Stone afirmó que "el procedimiento marcha bien".

## Reunión con izquierda

Preguntado sobre la posibilidad de una reunión con dirigentes de los izquierdistas de El Salvador, el embajador norteamericano dijo: "no tengo comentarios que hacer sobre eso, ni cosa alguna que decir".

Pocos minutos después fue, en compañía del embajador Winsor hacia el centro de la capital. En la casa de gobierno se informó que está prevista para hoy una entrevista entre Stone y el presidente Luis Alberto Monge.

No se informó del tiempo que el embajador norteameri-

— Pasa a la página 42 —

## Cancilleres se preparan para una cita crucial

Panamá, julio 28 (UPI). Los cancilleres de nueve países latinoamericanos, incluyendo los cinco de América Central, se reunirán hoy informalmente a menos de 24 horas de su crucial encuentro en el

que discutirán soluciones en torno al conflicto regional, informaron fuentes oficiales.

Originalmente, la cita de dos días de los titulares de la diplomacia del Grupo de

— Pasa a la página 66 —

## Diarios destacan valor de encuentro en Carcas

Buenos Aires, julio 28 (UPI). El periódico "La Prensa" destacó editorialmente hoy el documento suscrito por seis países latinoamericanos en la reunión de Caracas, en los momentos en que se ce-

lebraba en esa ciudad el bicentenario del nacimiento del Libertador Simón Bolívar.

El documento, firmado por los presidentes de Venezuela, Colombia,

— Pasa a la página 66 —

# Aprueban plan de Cuenca del Caribe

Washington, julio 28 (AP). El Congreso aprobó hoy el plan del presidente Ronald Reagan para la "Cuenca del Caribe" como parte de un proyecto de ley que no estaba relacionado en absoluto con esa iniciativa.

Cediendo a demandas de ahorristas y de la industria bancaria, el Congreso aprobó el proyecto para rechazar la retención por adelantado de impuestos preventivos de interés y dividendos. En ese proyecto de ley había sido incluido el plan para el desarrollo de la "Cuenca del Caribe".

La Cámara de Representantes rechazó la iniciativa de retención de impuestos por 392-18. Luego el Senado hizo lo propio por 90-7 y envió el proyecto a Reagan.

A pesar de anteriores afirmaciones del mandatario de que vetaría la iniciativa, se cree que la firmará porque contiene también su "Plan para el Caribe".

Esta iniciativa contempla importaciones libre de tarifas arancelarias —con ciertas excepciones— para las naciones no comunistas de América Central y el Caribe.

— Pasa a la página 42 —

## 5 casos de AIDS surgen en México

México, julio 28 (UPI). Cinco personas afectadas por el mal de insuficiencia inmunológica están bajo tratamiento médico en el Instituto Nacional de la Nutrición de esta capital, siendo los primeros casos reportados hasta ahora en México.

Manuel Campuzano Fernández, director del hospital informó que entre las víctimas se encuentra un haitiano.

El doctor Campuzano dijo que el síndrome, al parecer surgido en Haití y transferido a ciudadanos de Estados Unidos, país donde más se han presentado este tipo de casos, no es de preocupación en México.

— Pasa a la página 90 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESTRUCCION DE COMBATE. N'Djamena, Chad, julio 28 (AP). Una mujer y su hijo llevan alimentos para su hogar, al volver la calma a esta ciudad que sufrió fuertes daños durante la intensa lucha entre las tropas del presidente Hissene Habre y rebeldes partidarios del ex presidente Goukoni Oueddei.

## Honduras no rechazará la ayuda de los E.U.A.

Tegucigalpa, julio 28 (UPI). El jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Gustavo Alvarez Martínez, declaró hoy que el ejército hondureño tiene que seguir armandose y entrenándose, a pesar de los esfuerzos del Grupo de

Contadora, "porque aún no se sabe en qué desembarcará el conflicto centroamericano".

Asimismo, el más alto jefe militar del país expresó que los ejercicios militares conjuntos entre soldados

— Pasa a la página 90 —

## Armenios amenazan embajada de Francia

Paris, julio 28 (UPI). Nacionalistas armenios, cuyos ataques en Europa han dejado un saldo de 15 muertos en las últimas dos semanas, amenazaron hoy con atacar la embajada francesa en Teherán, al menos que Francia ponga en libertad a 21 armenios.

La amenaza, que obligó a Francia a pedir a Irán una mayor seguridad para los ciudadanos franceses, en Teherán, se produjo un día después de la toma de la embajada de Turquía en Lisboa, en la que murieron cinco armenios, la esposa

— Pasa a la página 41 —

## Yugoslavia adoptará un gran cambio económico

Belgrado, julio 28 (UPI). La primera ministra Milka Planinc dijo hoy al Parlamento que hacen falta sacrificios y cambios profundos y urgentes para superar la crisis económica de Yugoslavia y desarrollar un sistema moderno dirigido por las fuerzas del mercado.

Planinc, al inaugurar una sesión parlamentaria de dos días, dio detalles de un nuevo programa de estabilización económica aprobado por los dirigentes del Partido Comunista.

La ministra dijo que las reformas de largo plazo, elaboradas por un equipo

— Pasa a la página 66 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VUELVEN A LABORES. N'Djamena, Chad, julio 28 (AP). Un soldado del ejército de Chad observa hoy, a un grupo de personas que desembarcan de un transbordador

que llega procedente de Camerún. Regresaron a sus labores habituales después de haber huido con motivo de las intensas luchas entre leales y opuestos al gobierno de Chad.

# Thatcher respalda política de Reagan

Londres, julio 28 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher respaldó hoy firmemente la política del presidente norteamericano Ronald Reagan sobre América Central, diciendo que su esfuerzo era de interés de Gran Bretaña.

"El gobierno británico tratará de asegurar la autodeterminación y sostendrá los esfuerzos para tratar de asegurar la democracia en América Central", dijo la señora Thatcher.

"No hay la más leve sombra de duda, con el número de asesores militares cubanos y los esfuerzos en América Central,

que si se implanta el comunismo nunca se librarán de él".

El apoyo de la señora Thatcher por Reagan se produjo en un caldeado debate con el jefe del Partido Laborista, Michael Foot.

Fue la última oportunidad de Foot de encabezar el ataque de la oposición contra la primera ministra en la Cámara de los Comunes. El viernes se inicia el receso de verano y al reanudarse el periodo de sesiones el 24 de octubre, el laborismo

— Pasa a la página 73 —